



園だより

2022年1月
ゆらりん仙川保育園

1月の予定		
日	曜	行事
1	土	元日
2	日	
3	月	
4	火	
5	水	
6	木	ヒップホップ
7	金	体操
8	土	
9	日	
10	月	成人の日
11	火	ヒップホップ/くまのみ組健診
12	水	
13	木	
14	金	テストメール配信
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	
19	水	
20	木	ヒップホップ
21	金	体操
22	土	
23	日	
24	月	YEP!
25	火	
26	水	ヒップホップ/避難訓練
27	木	
28	金	誕生会
29	土	
30	日	
31	月	

新年あけましておめでとうございます。

お休み中はご家族の方々と楽しく過ごされたことと思います。久しぶりの登園ですが、「おはようございます！」と元気な子ども達の声を聞くと、すがすがしい気持ちになりますね。今年度もあっという間に残り3か月となりましたが、発表会や卒園式など大きな行事も控えているこの時期、子ども達と一緒に準備をしながら楽しく過ごしていきたいと思います。

また、みなさんにとってゆらりん仙川保育園が安心できる場所であるように本年も務めてまいります。ご不安やご迷惑をおかけすることもあります。どうぞ本年もよろしくお願い致します。



●保護者会を開催いたしました。

お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。ご参加されなかった方も担任より資料を配布しています。質問等あれば担任までお声がけください。また先月のおたよりでお知らせした通り、保育参観、個人面談は希望制とさせていただきます。ご希望の方は担任までお知らせください。

●発表会について

2月19日(土)に発表会を行います。今年度は昨年と異なり、保護者の皆様の前で子ども達が演目を行うことができるように考えております。別途お手紙を配布しますのでしばらくお待ちください。



クラスだより

くまのみ組

12月は、散歩を通してクリスマスの雰囲気を感じたり、サンタクロースやクリスマスツリーの存在を知ったくまのみ組です。商店街に飾ってあるたくさんのツリーを見に行くと、高いツリーの先を見上げたり、キラキラと光るオーナメントに手を伸ばしたり、ピカピカ輝くライトを見つめたりと、とても興味をもっていましたよ。クリスマス会では「あわてんぼうのサンタクロース」「ジングルベル」の歌に合わせてマラカスや鈴を鳴らしていた子どもたち。サンタ帽を被る姿がとても可愛らしかったです。くまのみ組はサンタさんから絵本のプレゼントを貰いました。乗り物や動物の図鑑が特にお気に入りのようで、1ページずつ集中して見えていますよ。

★「0・1・2さいのずかん はたらくのりものだいすき!」「0・1・2さいのずかん どうぶつだいすき!」(ひかりのくに)という図鑑です!

ぺんぎん組

年末年始のお休みはご家族でゆっくりした時間を過ごし、子ども達も楽しく過ごしたと思います。色々な話を聞くのが楽しみです。今年も元気なぺんぎん組さんで楽しく過ごしたいと思います。

12月はクリスマスツリーを見に行ったり、少し歩く距離を伸ばしての散歩を楽しみました。月齢に合わせて交代して歩きますが、いつの間にか友だちと手を繋ぐことがとても上手になり、「おててギュッだよ」と子ども同士で言い合う姿もありました。また、言葉でのやり取りも聞かれるようになり、思わず笑ってしまうような会話もあり、微笑ましくみえています。優しい言葉でのやり取りができるように見守ってきたいと思います。

今月は冬の歌やお正月の遊びを取り入れて、みんなで雰囲気を楽しみたいと思います。

♪ゆき

本当の雪がみれたらいいな。。。雪が降った時にみんなで歌えるように沢山歌おうと思います!

いるか組

お正月のお休みはご家族で沢山の時間を過ごし、また日本の行事に触れる良い機会だったのではないかなと思います。

久しぶりの登園となったいるか組の子ども達、早速「えんていであそびたい。」と言って元気な姿を見せてくれました。外で走っていると汗ばむ程です。これから寒さがさらに厳しくなってきますね。戸外遊びと室内遊びのバランスを取りながら、運動、食事、睡眠の生活リズムを整え、風邪に負けない体づくりをしていきたいと思います。新年も沢山遊んでいきましょう。

♪1月のうた♪

「おもちゃのチャチャチャ」

歌のイラストが描いてある絵本をめくりながらうたっています。チャチャチャの歌詞に合わせて腕を振る姿が可愛らしいですよ。

発行：ひさかたチャイルド
題名：おもちゃのチャチャチャ
構成・絵：市原淳

くじら組

お休み中はご家族と楽しく過ごされたことと思います。2022年も子ども達と元気いっぱい過ごしていきたいと思います。

12月はプランターにチューリップを植え、お当番の仕事に「水やり」が増えました。今年植えたチューリップは昨年度のくじら組の子ども達が大事に育て、卒園式の日にきれいに咲いていたチューリップです。その球根の株分けを大事にとっておき、新しい球根と一緒に植えました。「きれいにさくといいな」とみんなでお水をあげたり、「もうさいたかな?」と様子を観察している子どもたちです。

また発表会に向けて準備が進み始めたくじら組。今年はヒップホップダンスとげきをする予定です。子どもたちと一緒に準備をしたり、話し合いをしながら楽しく練習していきたいと思いますのでお楽しみにしていってくださいね。